

Pressebericht: Sportfest in Dissenchen begeistert Jung und Alt

Dissenchen, 30. Juni 2025 – Bei strahlendem Sommerwetter fand am vergangenen Wochenende das alljährliche Sportfest in Dissenchen statt – ein voller Erfolg für die gesamte Dorfgemeinschaft. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher strömten auf das Festgelände, um gemeinsam Sport, Spiel und Unterhaltung zu genießen.

Im Mittelpunkt standen spannende Turniere in verschiedenen Disziplinen: Das Volleyballturnier sorgte für mitreißende Ballwechsel, während beim Tischtennis und Kegelbillard Präzision und Konzentration gefragt waren. Besonders emotional wurde es beim Ü35-Fußballturnier, bei dem ehemalige Vereinsgrößen ihr Können unter Beweis stellten und für nostalgische Momente sorgten.

Ein weiteres Highlight war die **Dorfmeisterschaft der Freiwilligen Feuerwehr Dissenchen**, bei der sich die Teams in Geschicklichkeit und Teamarbeit maßen – zur Freude der Zuschauer mit viel Humor und Ehrgeiz.

Auch für das leibliche Wohl war bestens gesorgt: Ein vielfältiges Grill- und Getränkeangebot, ein Kuchenbasar mit hausgemachten Spezialitäten sowie ein Eiswagen ließen keine Wünsche offen. Für musikalische Unterhaltung sorgten lokale Künstler, die mit Livemusik für beste Stimmung sorgten.

Die kleinen Gäste kamen ebenfalls voll auf ihre Kosten: Ein Zauberer mit Puppentheater verzauberte das junge Publikum, während Hüpfburgen, Kinderschminken und Bastelstationen für strahlende Kinderaugen sorgten.

Das Organisationsteam zeigte sich hochzufrieden mit dem Verlauf des Festes. „Es war ein wunderbares Miteinander – sportlich, familiär und voller Freude. Ein großes Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer sowie die zahlreichen Teilnehmenden“, so ein Sprecher des Veranstalters.

Mit diesem gelungenen Fest hat Dissenchen einmal mehr gezeigt, wie lebendig und engagiert das Dorfleben sein kann. Die Vorfreude auf das nächste Jahr ist bereits jetzt spürbar.
